
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
N. 32 del Registro 
 
DATA: -5/09/2014 

OGGETTO: Mozione n° 6 del 02 settembre 2014 del 
consigliere Giuliana Sergio più altri 5 consiglieri del 
Movimento Cinque Stelle avente ad oggetto: “ Mozione 
relativa alla questione della scuola primaria don Puglisi”. 

 
 L’anno DUEMILAQUATTORDICI , il giorno CINQUE del mese di SETTEMBRE , dalle ore 
12:05 in poi, nel Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta straordinaria ed urgente 
in adunanza pubblica per trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione 
del Presidente del Consiglio comunale n. 50021 del 04 settembre 2014,  ritualmente notificata a tutti i 
Consiglieri Comunali. 
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello  nominale risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA X 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE X
2 AIELLO PIETRO X 17 SCARDINA VALENTINA X
3 DI STEFANO DOMENICO X 18 ATANASIO FABIO X
4 MAGGIORE MARIA LAURA X 19 VELLA MADDALENA X
4 AMOROSO PAOLO X 20 AIELLO ALBA ELENA X
6 RIZZO MICHELE X 21 CIRANO MASSIMO X
7 TORNATORE EMANUELE X 22 CHIELLO GIUSEPPINA X
8 ALPI ANNIBALE X 23 AIELLO ROMINA X
9 GARGANO CARMELO X 24 FINOCCHIARO CAMILLO X

10 LO GALBO MAURIZIO X 25 VENTIMIGLIA MARIANO X
11 D'AGATI BIAGIO X 26 CASTELLI FILIPPO X
12 BARONE ANGELO X 27 D'ANNA FRANCESCO X
13 GIAMMANCO ROSARIO X 28 GIULIANA SERGIO X
14 CLEMENTE CLAUDIA X 29 BELLANTE VINCENZO X
15 MAGGIORE MARCO X 30 BAIAMONTE GAETANO X  

Consiglieri presenti  n.  22                    Consiglieri assenti n.  08    

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza il Presidente del Consiglio 
comunale Claudia Clemente. 

Assiste il Vice Segretario Generale, dott. Costantino Di Salvo.  



 
 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della seduta 

 Seduta straordinaria ed urgente del Consiglio Comunale; 
 

 Adunanza  Pubblica; 
 

 Partecipa il vice Segretario generale del Comune, dott. Costantino Di Salvo; 
 

 Sono presenti per l’Amministrazione il sindaco Patrizio Cinque e gli assessori: Luca Tripoli, Fabio 
Atanasio, Rosanna Balistreri e Maria Puleo .  

 Si dà atto del numero legale dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’ex art. 
49 dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 

 Disimpegnano le funzioni di scrutatore i consiglieri  Baiamonte Gaetano, Giammarresi 
Giuseppe, Di Stefano Domenico giusto verbale n. 29 dell’odierna seduta. 

  
Il presidente, Claudia Clemente, pone in trattazione il punto n. 02 posto all’ordine del giorno 

avente ad oggetto:  Mozione n° 6 del 02 settembre 2014 del consigliere Giuliana Sergio più altri 5 
consiglieri del Movimento Cinque Stelle avente ad oggetto: “ Mozione relativa alla questione della 
scuola primaria don Puglisi”  

 
Consigliere Giuliana Sergio (M5S): si rammarica con l’aula del fatto che alcuni consiglieri 

dell’opposizione hanno ritenuto inutile  questa mozione considerandole propaganda, ma il consigliere 
asserisce che dopo le parole vengono i fatti e che sia giusto fare una mozione affinché il Consiglio 
comunale possa, con un atto scritto, indirizzare l’Amministrazione su questo argomento così 
importante come la scuola “don Puglisi”; dopodiché legge pedissequamente la mozione.  (ALL.1). 

 
Interviene il consigliere Aiello Pietro (Sarà Migliore): ritiene, come rappresentante del gruppo 

Sarà Migliore, che dopo la presentazione del consigliere Giuliana,  sia necessario puntualizzare che il 
fatto che fosse considerata inutile questa mozione non è dettata dalle proposte in esse contenute  
che non siano nella direzione corretta, ma dalla considerazione che alla data odierna sia sul sito 
comunale che nei social network l’Amministrazione ha già manifestato l’intenzione di attivare  tutto 
quanto enunciato all’interno della mozione, tra l’altro non aspettando che il Consiglio si pronunciasse  
in tal senso. Poi, come provocazione chiede al Sindaco, che ha sempre lamentato come fossero inutili 
le proposte della minoranza, l’inutilità di un Consiglio comunale straordinario ed urgente come quello 
sulla questione di Aspra; adesso cosa ne pensa di un Consiglio comunale straordinario ed urgente in 
cui si stanno trattando degli argomenti che l’Amministrazione sta già adottando. Comunque, 
rivolgendosi all’assessore al ramo,  si augura che i lavori possano andare spediti affinché la 
sistemazione degli alunni avvenga il più presto possibile. 

 
Consigliere Gargano Carmelo: ritiene giusto il diritto alla studio che devono avere anche 

ragazzi le cui le famiglie versano in  gravi situazioni economiche e si preoccupa che la mancanza di 
strutture adeguate e vicine ai bisogni di queste famiglie possano portare a gravi disagi ed alla 
dispersione scolastica; pertanto condivide la proposta del Movimento Cinque Stelle ed invita 



l’Amministrazione a convocare le famiglie di c.da Monaco per un incontro, in modo da capire quali 
possano essere le loro esigenze. Per quanto riguarda la ricerca degli sponsor, affinché si possa 
organizzare dei bus-navetta, la ritiene una soluzione non ottimale perché insicura nel garantire la 
continuità del servizio. Pertanto porta di nuovo all’attenzione dell’assemblea la proposta fatta dal 
consigliere Di Stefano, dichiaranda che anch’esso è pronto a dare il proprio gettone di presenza  dei 
Consigli comunali affinché  si possa portare avanti il servizio di bus-navetta allorquando non si 
trovassero gli sponsor. 

  
Consigliere Di Stefano Domenico (Partito Democratico): Ribadisce quanto detto 

precedentemente dal consigliere Aiello, poi entra nel merito della questione dei sponsor disposti a 
finanziare il servizio bus-navetta e  chiede al Presidente di fermare per un attimo i lavori d’aula affinché 
egli possa preparare un emendamento sulla sua proposta precedentemente prodotta e più 
precisamente sulla rinuncia del Consigliere al gettone di presenza dei Consigli comunali , in modo che  
si dia  certezza e sicurezza del servizio bus-navetta alle scuole e non solo alla scuola don Puglisi ma 
anche ad altre scuole dislocate in periferia Inoltre puntualizza il fatto che, in questo momento, il Paese 
imperversa in uno stato terribile di crisi economica che porterebbe l’amministrazione al non trovare 
nessuno sponsor che possa finanziare questo servizio o che lo finanzi ma a singhiozzo.  

 
A questo punto il Presidente passa la parola all’Amministrazione: 
 
Il Sindaco: fa una premessa dicendo che, i consiglieri del suo movimento non sempre sanno 

dell’operato degli assessori, ecco il perché può succedere che alcune richieste fatte 
all’amministrazione siano già state avviate dagli assessori. Inoltre non accetta soprattutto come 
cittadino, l’inutilità di alcuni tempi spesi in questo Consiglio comunale perché li trova improduttivi. 
Mentre ha apprezzato l’apertura al dialogo che ha avuto il consigliere Paolo Amoroso e tutta l’aula in 
modo tale che si producesse qualcosa con responsabilità e collaborazione. Continua dicendo che il 
Movimento Cinque Stelle non è un movimento chiuso, è palese che il movimento abbia la 
maggioranza in Consiglio comunale e che quindi la minoranza è costretta alle decisioni prese dalla 
maggioranza o ad uscire dall’aula. E’ chiaro che è onere e responsabilità dell’Amministrazione di tutto 
ciò che si farà per cambiare questa Città. Poi rivolgendosi al consigliere D’Agati gli comunica che non 
condivide il suo modo astioso di rivolgersi verso l’assessore, mentre invece lo elogia per la sua acribia 
nell’aver trovato due sponsor disposti a mettere in funzione il servizio bus-navetta, anzi gli augura di 
poterne trovare altri. Spera, inoltre, che questo servizio si possa allargare anche agli anziani ed ai 
cittadini che vivono in periferia.  

 
Alle ore 17:10 il Presidente sospende la seduta per cinque minuti affinché il consigliere Di 

Stefano possa formulare l’emendamento alla mozione. 
 
Alla riapertura dei lavori alle ore 17:35 sono assenti  nove consiglieri comunali: Alpi Annibale, 

Castelli Filippo, Finocchiaro Camillo, Giammanco Rosario, Ventimiglia Mariano,  Rizzo Michele, 
Maggiore Maria Laura, Tripoli Filippo e Tornatore Emanuele. Presenti VENTUNO consiglieri. 

 
A questo punto il Presidente legge l’emendamento n.1 a firma del consigliere Di Stefano. (All. 

2). 
 
Consigliere Di Stefano Domenico (Partito Democratico): Invita tutti i consiglieri comunali a 

devolvere il gettone di sedute di Consiglio comunale per finanziare il servizio Bus-navetta in modo da 
poterlo allargare anche per le zone limitrofe alla città compresa Aspra. Quindi invita tutta l’aula a 
votare quest’emendamento. 

 
Consigliere Giammarresi Giuseppe (Movimento Cinque Stelle):  a nome del Movimento è 

contrario all’emendamento del consigliere Di Stefano perché trova sia una cifra irrisoria sia per 
l’acquisto che per un eventuale affitto. Si potrebbe, invece, tenere in considerazione la decurtazione 
del 30% che hanno sottoscritto ventotto su trenta consiglieri, in quanto è un’emergenza sociale. Non è 



pensabile comprare i bus sia per i costi che per la manutenzione dei mezzi.  Infine si dispiace che non 
tutti i consiglieri abbiano aderito alla decurtazione del 30% per l’utilizzo del fondo. 

 
Indi non avendo alcun altro consigliere chiesto di intervenire sipassa alla votazione per alzata 

di mano e con l’assistenza degli scrutatori sopra menzionati dell’emendamento n.1 del consigliere Di 
Stefano.  

 
Consigliere Di Stefano  (P. D.): - per dichiarazione di voto - Invita i rappresentanti del Movimento 

Cinque Stelle a fare una riflessione, e comunica che le somme, che verrebbero fuori dalla 
decurtazione di ogni consiglio comunale più quelle degli sponsor,  coprirebbero non solo il servizio del 
bus-navetta per la scolaresca del Puglisi, ma anche gli altri servizi già detti precedentemente, 
pertanto vota favorevolmente all’emendamento.  

 
Consigliere Gargano Carmelo (F. I.):  - per dichiarazione di voto -  Comunica all’aula che la sua 

dichiarazione di voto è collegata anche all’emendamento n. 2 che ha sottoscritto insieme al 
consigliere Lo Galbo Maurizio. Non è d’accordo all’acquisto di un pulmino, perché troppo costoso, 
mentre condivide l’affitto per il periodo dell’emergenza. Favorevole. 

 
Non essendoci altre dichiarazioni di voto ed accertato il seguente risultato: 
 
Consiglieri presenti e votanti  n. 21 
Votano a favore    n. 07 
Votano contrari   n. 14 
  
Il Presidente dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha respinto il superiore 

emendamento. 
 

A questo punto si passa alla trattazione dell’emendamento n.2 (All. 3) a firma del consigliere Lo 
Galbo Maurizio e Gargano Carmelo (F.I) che viene letto dal Presidente. 

 

Consigliere Di Stefano Domenico (P.D.): Si rammarica con l’assemblea che il suo 
emendamento sia stato bocciato. Poi, sull’emendamento in trattazione dice che trova l’acquisto di un 
mezzo troppo costoso, senza calcolare poi i costi di gestione. Perciò si trova d’accordo con 
l’emendamento presentato dai consiglieri Lo Galbo e Gargano ed invita l’assemblea a riflettere sul da 
farsi. 

A questo punto il Presidente invita l’assessore Balistreri Rosanna a chiarire in merito all’acquisto 
o all’affitto del pullman-navetta. 

Assessore Balistreri Rosanna: puntualizza immediatamente che la scuola “Puglisi” non è una 
scuola ghetto e che non tutti hanno la necessità di utilizzare i pullman-navetta. Le uniche famiglie che 
ne usufruirebbero sarebbero soltanto quelle che abitano in contrada Monaco, pertanto basterebbe 
soltanto un pulman di circa 15 posti. Chiarisce che gli stessi sponsor si sono messi a disposizione  per 
attivare il servizio che quindi  sarebbe a costo zero per l’Ente. Infine puntualizza che, se poi ci sarà la 
possibilità per l’acquisto dei mezzi, che ben venga, perché successivamente, finita l’emergenza 
scolastica, il mezzo  verrebbe utilizzato per il trasporto anziani.  Quindi, ritiene sia più utile comprare il 
mezzo, ma non necessariamente nuovo, perché avrebbe dei costi troppo elevati.  

Consigliere Lo Galbo Maurizio (F.I.): il consigliere chiarisce l’emendamento dicendo che se la 
cifra non è congrua all’acquisto del bus, che sia nuovo od usato, si deve sempre garantirlo e quindi 
meglio noleggiare il bus-navetta affinché venga assicurato il servizio agli alunni. Pertanto si augura che 
l’emendamento venga approvato.  



Il Presidente passa alla votazione per alzata di mano e, con l’assistenza degli scrutatori  sopra 
menzionati dell’emendamento n.2 dei consiglieri Lo Galbo Maurizio e Gargano Carmelo di Forza Italia. 

 
Consigliere Di Stefano Domenico (P.D.): - per dichiarazione di voto –  Dichiara di essere 

perplesso sulla capienza del pullman perché insufficiente per il servizio, pertanto suppone che già 
l’assessore abbia in mente dei criteri di scelta per chi utilizzerà questo servizio. Favorevole. 

 
Consigliere Gargano Carmelo (F.I.): - per dichiarazione di voto –esprime il suo voto favorevole,  

ma si chiede se già l’assessore abbia creato dei criteri; inoltre chiede se verrà utilizzato anche il 
pullman per i diversamente abili.  

 
Consigliere Aiello Pietro (F.I.): - per dichiarazione di voto – Ringrazia l’assessore per la 

dichiarazione fatta, ma fa un appunto dicendo che, se la proposta è stata fatta dall’assessore, 
deduce che l’atto di indirizzo è stato soltanto propaganda. Conclude rammaricandosi che 
l’emendamento del consigliere Di Stefano Domenico non sia stato approvato e si dichiara favorevole 
sia all’emendamento n.2 che alla mozione. 

 
Indi non essendoci altre dichiarazioni di voto il Presidente accertato il seguente risultato: 
 
Consiglieri presenti e votanti  n. 21 
Votano a favore    n. 21 
 
dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità il superiore 

emendamento. 
 
 Si passa alla votazione della mozione in oggetto così come emendata  
 
Consiglieri presenti e votanti  n. 21 
Votano a favore    n. 21 
 
Il Presidente dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità  la 

Mozione n° 6 del 02 settembre 2014 del consigliere Giuliana Sergio più altri 5 consiglieri del Movimento 
Cinque Stelle avente ad oggetto: “ Mozione relativa alla questione della scuola primaria don Puglisi”, 
così come emendata. 

 
 
Si chiude la seduta alle ore 18:05. 

 
 
 
 
 
 
 
 









 
Il Consigliere Anziano Il Presidente  Il vice Segretario Comunale  

             f.to Filippo Tripoli  

 

      f.to Claudia Clemente  

 

      f.to  Costantino Di Salvo 

 
 
 

P U B B L I C A Z I O N E      D E L I B E R A Z I O N E 
 
Copia della presente deliberazione verrà pubblicata in data 28/08/2014 ai sensi dell’art. n.32, comma 
1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio 
on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto 
legislativo 267/2000. 
 
Bagheria lì, ____________________        Il Segretario Generale 

                f.to Eugenio Alessi 
 
 
 

C E R T I F I C A T O      D I      P U B B L I C A Z I O N E 
 
Si attesta che copia della deliberazione è stata pubblicata nel sito internet del Comune di Bagheria: 

www.comune.bagheria.pa.it -  sez. Albo Pretorio on line per quindici giorni consecutivi: dal 

_____________________ al ______________________ 

                                                                                     
l’Incaricato           ll Segretario Generale  
           Eugenio Alessi 

          
   
____________________________________________________________________________ 

 
ESECUTIVITA’ 

 
 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 
approvato con D.Lgs. 267/2000. 
 
Bagheria lì, ________________________       Il Segretario Generale 

                      Eugenio Alessi 
 
         
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
Dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            f.to Il Segretario Generale  


